

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 13. April 1844



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 13. April 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Heidinger

// Magistratsrath Maurer

// // // Buberl

// // // Bleyer

// // // Knoll

Sekretär Pospischil

Rathsauskultant Gärber

Referat des Hrn. Magistratsraths Buberl.

2683. Georg Reitingen bittet um Verleihung eines Befugnißes zur freien Ausübung als Maler u. Vergolder.

Da der Bittsteller das ihm mit magistratl. Bescheide vom 24. Febr. def. verliehene u von ihm seither zurückgelegte personelle Mahlerbefugniß wieder selbständig ausüben will, so wird ihm auch dieser Betrieb neuerdings mit Bezug auf obigen Bescheid gestattet, u. derselbe hievon unter Rückschluß seiner Beilage verständigt.

2760. Johann Benninger weiset sich aus über die abgelegte Prüfung als Maurermeister u über das erlangte Meisterrecht bei der hiesigen Innung u. bittet ihn als gerichtl. Schätzmänn in Eid u Pflicht zu nehmen.

Diese Anzeige und Ausweisung wird zur Wissenschaft genommen u. demselben aufgetragen, daß er sich bei seinen Leuten strenge nach den Sicherheits- u. Feuerpolizeyvorschriften u. den Andeutungen der Bauordnung vom 2. Juni 1820 bei sonstiger Verantwortung zu benehmen habe, u. da derselbe als Sachverständiger bei gerichtl. Schätzungen beigezogen wird, u. in dieser Eigenschaft in Eid und Pflicht zu nehmen ist, so hat derselbe zur Angelobung des diesfälligen Eides am 6. Mai um 9 Uhr früh vor Rath zu erscheinen, wovon er unter Rückschluß seiner Beilagen rathschlägig verständigt wird.

Haydinger

Pospischil Sekretär